
Moi Pierre Hurmic, écologiste
(pas  sioniste)  et  maire  de
Bordeaux        
Je suis juriste mais j’ignore ostensiblement la Cour pénale
internationale et la Cour internationale de justice. Je suis
de gauche mais je ne me manifeste pas lorsqu’un peuple est
génocidé ni ne manifeste contre les crimes coloniaux. Je suis
humaniste mais j’accours aux manifestations organisées par des
colonialistes et apologistes du terrorisme d’Etat. Qui suis-
je ? Je suis Pierre Hurmic, maire écologiste de Bordeaux. Je
défends  les  sapins  mais  peu  m’importe  les  milliers  de
Palestiniens  exterminés  par  les  missiles.  Gaza  peut
disparaitre  sous  les  bombes  au  nom  de  l’équilibre  entre
Israéliens et Palestiniens. Je suis écologiste. J’aime les
fleurs,  les  oiseaux  et  même  les  paquebots  mais  les
Palestiniens  c’est  qui  ?  Ceux  qui  ont  tué  1200  Juifs  ?
Pourquoi  ont-ils  fait  ça  ?  Pourquoi  n’aiment-ils  pas  les
Juifs ? Que leur ont-ils fait ?

Je ne suis pas l’avocat du diable mais que reprochent-ils aux
Israéliens ? D’avoir colonisé la Palestine ? Mais c’est de
l’histoire ancienne ! Les accords d’Oslo c’est la LGV de la
paix. Il n’y a plus ni colons ni colonisés ! Tout va pour le
mieux dans le meilleur des mondes. Le jumelage de Bordeaux et
de la ville israélienne Ashdod ? Mais ma ville est aussi
jumelée avec Ramallah. Je suis pour l’équilibre ! Tout est une
question  d’équilibre  vous  dis-je  !  Il  n’y  a  que  les
déséquilibrés  pour  voir  un  monde  déséquilibré  entre  les
Palestiniens et les Israéliens. Tout allait pour le mieux si
les antisémites palestiniens (j’ai entendu ça aux marches du
CRIF) n’avaient pas mis le feu aux poudres ce 7 octobre 2023.
Oui tout allait pour le mieux. Ils me cassent les oreilles (et
autre  chose)  ceux  qui  me  disent  que  je  parle  d’un  monde
imaginaire, d’un monde qui n’existe pas comme si j’étais fou,

https://www.comiteactionpalestine.org/word/moi-pierre-hurmic-ecologiste-pas-sioniste-et-maire-de-bordeaux/
https://www.comiteactionpalestine.org/word/moi-pierre-hurmic-ecologiste-pas-sioniste-et-maire-de-bordeaux/
https://www.comiteactionpalestine.org/word/moi-pierre-hurmic-ecologiste-pas-sioniste-et-maire-de-bordeaux/


déséquilibré.

 Ils me disent que depuis les accords d’Oslo, 800 000 colons
supplémentaires se sont installés par la force en Cisjordanie.
Ils me disent que Gaza est sous blocus depuis 2007. Ils me
disent  même,  ces  fauteurs  de  trouble,  ces  insensés,  ces
négationnistes que c’est une gigantesque prison à ciel ouvert
voire un camp de concentration. C’est même devenu un cimetière
à les entendre. Ils osent… Ils osent dire que les Israéliens
ont fait des massacres de masse dans plusieurs guerres contre
Gaza. Il parait qu’ils ont aussi commis des massacres à Sabra
et Chatila. Il ne faut pas charger la mule non plus. J’aime
les  mules  je  suis  écologiste.  Puis  ils  me  ressortent  ad
nauseam ce nom d’Ilan Papé, cet historien juif qui a documenté
le nettoyage ethnique en 1948 opéré par un gouvernement de
gauche israélien.

Il parait que la ville d’Ashdod est construite sur un village
palestinien  rasé  par  les  sionistes  (je  n’aime  pas  ce  mot
d’islamo-gauchistes). Un gouvernement de gauche commettre un
crime pareil ? Ce n’est pas possible. Je suis de gauche. Je
sais ce que c’est la gauche, nous sommes des gens bien. On est
du côté des pauvres gens, du côté du bien et d’innocents
sapins martyrisés à Noël. La guerre au Liban ? C’est simple,
je vais jumeler Bordeaux avec une ville libanaise et une ville
israélienne. Et tout ira pour le mieux, dans un monde radieux
illuminé par la paix. Je suis écologiste. Je suis maire de
Bordeaux. Je suis l’équilibre grandeur nature.
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